

Incertidumbre por futuro de más de 400 trabajadores del HRA

Los empleados realizan labores de aseo, lavandería, mantención y alimentación.

Redacción

Más de 400 trabajadores que prestan servicios al Hospital Regional de Antofagasta serían desvinculados a partir del 1 de junio. Esto se habría informado, según el medio AntofagastaTV, después de una reunión realizada tras la fuga de agua que afectó al hospital el pasado martes y que comprometió a la zona de vestidores en el nivel -1.

Los trabajadores que serían afectados pertenecen a la 'Operadora Salud Siglo



CAPTURA

Desde junio los servicios serán asumidos por otra empresa.

XXI', una de las empresas que presta servicio de aseo, lavandería, mantención y alimentación a la concesionaria del centro asistencial.

Los trabajadores habrían sido informados que desempeñarán labores hasta el 31 de mayo, ya que los servicios serán asumidos por otra em-

presa en concesión.

Para aclarar el tema, este viernes se llevará a cabo una reunión, donde abordarán la eventual salida de los trabajadores. Los dirigentes del HRA también hicieron un llamado a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, para que se haga presente en Antofagasta.

Esta situación se da en medio de serios cuestionamientos a la Concesionaria Salud Siglo XXI, administradora del hospital y que está bajo la lupa por las reiteradas fallas en el recinto, lo que ha obligado a suspender cirugías y procedimientos.